

## CONCLUSIÓN

Como primera característica resalta la incidencia del suelo, con pocas posibilidades para el desarrollo de proyectos detonantes. La consolidación del uso predominante es sin duda residencial pero con particularidades cada uno de alguna actividad comercial, y con significativas incidencias en la UPZ las cruces de notables grados de deterioro en cuanto a infraestructura vial, espacio público y dotacional, destacándose como el sector de más urgencia para la intervención y recuperación de la zona.

De acuerdo a la intención que jerarquiza actualmente esta zona central, se puede notar que no existe una actividad destacada en el contexto que relaciona los servicios del sector para ser incluidos directamente dentro de la propuesta de consolidación en salud, siendo en su mayoría usos comerciales de pequeñas empresas que abastecen la población local. Con esto también direcciona a entender este espacio urbano como una actividad que confluye únicamente en su interior y que por lo tanto la dinámica con el resto de la ciudad no existe, creando este importante nodo en la ciudad como un punto estático cuya finalidad siempre va a ser el deterioro que le da la imagen al centro de la ciudad como espacio urbano no habitable, y con pocas posibilidades para desempeñar actividades que generen la vida que esta necesita.